

# L'école Wallon et l'EHPAD Louise Weiss réunis pour Pâques

Même si Pâques a perdu une bonne partie de son côté religieux, il n'est pas forcément réservé aux enfants. Cette semaine, l'EHPAD Louise Weiss a, elle aussi, célébré cette fête.

*La Voix du Nord | 01/04/2018*



L'EHPAD Louise Weiss a accueilli deux classes de l'école maternelle Henri Wallon. Celles de Mmes Hu et Carpentier. Autant dire qu'il régnait une ambiance inhabituelle quand les petits invités sont arrivés. Au programme, des chants, un goûter, des cadeaux pour les résidents et une séance de coloriage pour tous.

Mais pas question de fêter Pâques sans chasse à l'œuf. Celle-ci s'est déroulée dans les couloirs de l'établissement pour personnes âgées car dehors, il pleuvait. On a pu ainsi voir, mamie Rose (88 ans) se hâter avec son déambulateur, portant un papier que les élèves remplissaient d'œufs au chocolat. Même parcours de chasse pour Georgette (94 ans) dans un fauteuil roulant. Malgré la fatigue, les résidents étaient enchantés de ce vent de jeunesse. Certains n'ont pas d'arrière-petits-enfants ou ne les voient pas souvent.